

Voyage de fin d'année des CM2 :



**Du mercredi 12 au vendredi 14 juin 2013,
la classe de CM2 séjournera sur l'île Tatihou
(département de la Manche)**



Départ: le mercredi 12 juin à 9h de l'école

Retour : le vendredi 14 juin vers 18h à l'école.

Le trajet se fera en bus (environ 2h) et en bateau (15 mn)

La classe sera encadrée par 5 adultes (sans compter les intervenants).

Les enfants seront trois par chambre. Chaque chambre se compose ainsi : un lit individuel et deux lits en mezzanine (merci de me prévenir si votre enfant se lève la nuit)- Quelques chambres à 2 ou 4- Une douche, un lavabo et un wc dans chaque chambre. Les adultes accompagnateurs se trouveront de part et d'autre des chambres. Le gardien de l'île veille à notre tranquillité et ferme les portes du centre chaque soir.

Les repas seront préparés par un cuisinier. Les enfants auront le plaisir de s'initier au self.

Au programme :

Coût du séjour :

L'aide importante de l'APEL que nous remercions et d'autres aides en cours (ventes de gâteaux...) ont permis de réduire considérablement le coût du voyage.

Le montant total du séjour est donc de 65 euros par enfant.

Un premier versement devra être effectué après les vacances -début mai (35 euros).

Un second versement (30 euros) est prévu début juin.

Merci de me remettre assez rapidement la fiche médicale accompagnée des photocopies du carnet de santé (les pages vaccinations).

A prévoir dès maintenant :

Chemise cartonnée avec élastique.

Bottes et chaussons obligatoires (une liste pour constituer la valise vous sera remise dans quelques jours)

Casquette/crème solaire et stick à lèvres

Appareil photo non obligatoire (un jetable suffit)/ Argent de poche si vous le souhaitez (restez raisonnable, un petit magasin de souvenirs se trouve sur l'île)

Les draps sont fournis par le centre.

Consoles, portables interdits.

Privilégiez jeux de cartes, petits jeux de société, livres.

Chaque jour, des nouvelles seront affichées à l'école ou accessibles sur le site de l'école :

<http://www.sacrecoeur-ouistreham.com/>

N'hésitez pas à laisser des messages suite aux articles, nous pourrons les lire en salle de classe.

Ce séjour est préparé depuis un an par l'équipe pédagogique. Une dernière préparation s'est faite il y a quelques jours avec le responsable du service éducatif sur place.

Nous espérons donc que ce séjour clôturera en beauté les années « école » de votre enfant.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas.

Restant à votre disposition.
Catherine Lelong et Florence Mandonnet.